EUDS Mi Universidad

Súper nota

Nombre del Alumno: Alejandra Elizabeth Ramos Jiménez

Nombre del tema: El desarrollo humano en México

Parcial: 1

Nombre de la Materia: Desarrollo humano

Nombre del profesor: Ana Laura Culebro Torres

Nombre de la Licenciatura: Derecho

Cuatrimestre: Sexto



EL DESARROLLO HUMANO EN MEXICO

DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO.

Ha priorizado la capacidad de las personas para elegir entre formas alternativas de vida que se consideran valiosas.

Informe Mundial sobre Desarrollo Humano 2010 introdujo una nueva metodología para el cálculo del IDH que refina las dimensiones de educación e ingreso y ajusta los referentes internacionales de todas sus variables y la manera en que éstas se sintetizan.



POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HUMANISMO.

La psicología humanista es mucho más un movimiento que una escuela, y si consideramos el conceptualmente amplio grupo de los autores humanístico-existenciales es, aún más que un movimiento, el reflejo de una actitud sobre el ser humano y el conocimiento.

La orientación ideográfica pone el énfasis en la experiencia individual, en el caso único, mientras que la orientación nomotética se interesa por abstracciones estadísticas tales como medias o desviaciones típicas.



UNIVERSIDAD DEL SURESTE 2



LA PERSONA ES MÁS QUE LA SUMA DE SUS PARTES.

Persona no es la suma de sus facetas psicológicas. También es aplicable a un conjunto de elementos que formen un todo que sea en sí mismo una entidad. La idea del todo de fondo, puede verse presente en casi todo, valga la redundancia.

Investigación que integra la información en una impresión coherente, llamadas modelos de integración de la información.



LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR.

"La libertad es la capacidad de elegir dentro de lo posible. Es la posibilidad y el derecho que tiene cada uno de elegir una de las alternativas que se presentan en un determinado momento".

Para el existencialismo, la existencia es expresión de la realidad y se contrapone a la esencia, la cual pertenece a un orden pensado y razonado, es decir, más o menos a la esfera de la posibilidad.



EL SER HUMANO TIENDE A LA TRASCENDENCIA.

La vida humana tiene su razón de ser en una creación que debe continuarse en todo momento y en todos los seres humanos desde su concepción y más allá de la vida material, y que responde al primigenio impulso creador de su espíritu.



Antologia de apoyo en de las paginas 10 a la 33.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 3